

eiles à contrôler, et d'une sûreté égale aux valeurs municipales, sinon préférables.

Il y a dans le pays des milliers et des milliers de personnes qui gardent en dépôt dans les banques, à des taux d'intérêts minimes, des argents pour lesquels elles ne trouvent pas de placements faciles. Le petit capitaliste surtout, n'aime pas pour quelques dollars de plus, à sortir son argent des banques pour en faire des placements requérant de sa part une surveillance, des frais ou une administration qui dévoreraient la différence d'intérêt entre le taux payé par les banques et celui du placement nouveau. La société, par l'émission d'obligations à court et à long terme, à un taux d'intérêt satisfaisant payable semi-annuellement, pour des montants variant de \$50 à \$1000, devra commander la faveur du public et fera une concurrence sérieuse aux banques d'épargnes.
